

Rivas Vaciamadrid, 2 de diciembre de 2015

Estimadas familias:

Aprovechamos esta circular para ponernos en contacto con dos motivos diferentes. En primer lugar –y siempre y cuando su nombre vaya en la parte superior de este texto-, para señalaros que, una vez hecho el recuento de las autorizaciones entregadas hace unas semanas, vuestro hijo o hija participará de la actividad del intercambio con el Lycée Anita Conti, de Rennes, en los meses de abril y mayo. A la vuelta de las vacaciones de invierno, nos pondremos en contacto de nuevo con vosotros y os informaremos de en qué momento se os pasará el primer plazo del pago de la actividad.

Por otro lado, con esta circular, y teniendo en cuenta que aún nos quedan vacantes para el intercambio, queremos ampliar la participación a alumnos que han cursado la materia optativa de Francés en los dos cursos anteriores (hasta 3º o 4º de ESO), que, por distintos motivos ya no lo hacen, y que deseen participar, como alguno de ellos ya nos ha manifestado. Si hubiera más alumnos que vacantes, tendrán preferencia aquellos que cursaron la asignatura hasta el curso pasado respecto a los que dejaron de hacerlo hace dos años. También se valorará el orden escrupuloso de entrega de la autorización. Para este grupo de alumnos y familias, adjuntamos en el reverso de esta misma hoja, la última carta que enviamos hace unas semanas, así como la autorización correspondiente, que deberá ser entregada en la secretaría del edificio verde antes del 15 de diciembre.

Hasta el momento, han confirmado su participación 29 alumnos de Hipatia y 44 del centro francés.

Si tenéis cualquier duda o pregunta respecto a esta actividad, no dudéis en hacérsola llegar a través de vuestros hijos e hijas. Si deseáis que nos pongamos en contacto con vosotros directamente, comunicádnoslo a través de una nota en la agenda, y Ángeles Villalva y Fran Marchand, los profesores de la materia en estos niveles, nos pondremos en contacto con vosotros lo antes posible.

Recibid un cordial saludo,



Departamento de Lenguas Extranjeras II: Francés y Alemán

Rivas Vaciamadrid, 26 de octubre de 2015

Estimadas familias,

Después de la reunión mantenida el pasado lunes, os escribimos para resumiros la información más importante sobre el intercambio con el **Lycée Anita Conti, de Bruz**, una localidad de cerca de 20.000 habitantes, a 10 minutos de Rennes.

El grupo de 48 alumnos de Hipatia viajará a Francia entre los días 22 y 29 de abril, saliendo de Rivas en día 22 por la mañana y saliendo de Bruz en la noche del 28. El grupo de alumnos franceses llegará a Rivas la noche del 20 de mayo y se irán después de la cena del 26. Todos los alumnos se alojarán en las casas de sus correspondientes.

El precio previsto para la realización de la actividad es de 275 euros, cantidad en la que se incluyen los traslados de ida y vuelta, los distintos traslados en autocar durante la estancia en Bretaña, los seguros, las dietas de los profesores acompañantes y las visitas que se realizarán durante esos días. Esta cifra está calculada para un grupo de 44 alumnos. Si, finalmente, asistieran los 48, el precio será menor. En relación con el pago de la actividad, se hará en dos plazos, pero si, en algún caso, tenéis alguna dificultad concreta, hacéndonos saber para valorar vías de financiación.

Durante los días en Francia, visitaremos lugares y ciudades como Rennes, Le Mont Saint-Michel, Saint-Malo, le Cap Fréhel, Fort Lalatte, y realizaremos actividades de convivencia -de carácter académico y deportivo- con los alumnos del Anita Conti.

A lo largo de los días que estemos en Bruz, los profesores de las distintas asignaturas tendrán en cuenta la ausencia los alumnos participantes a la hora de programar las distintas actividades de la materia, así como la fijación de pruebas de evaluación. De todas formas, será conveniente que los alumnos lleven material para los momentos en los que los correspondientes deban dedicar tiempo al estudio.

Como también sabéis, la actividad está dirigida a los grupos de alumnos que cursan la optativa de Francés en 3º y 4º de ESO y 1º de Bachillerato, teniendo la prioridad los de estos dos últimos niveles, ya que los alumnos franceses cursan 4º de ESO, por un lado, y los de 3º de ESO, tendrán la oportunidad de participar en este intercambio el curso próximo.

Todos los alumnos y alumnas de 4º de ESO y 1º de Bachillerato que indiquen su deseo de participar serán seleccionados automáticamente. Respecto a los de 3º de ESO, los alumnos seleccionados (hasta completar la cifra de 48) lo serán mediante el orden escrupuloso de recepción de la autorización de la familia, en la que se muestra el compromiso de participación en esta actividad. Los alumnos que no fueran seleccionados pasarían a formar parte de una lista de espera de la que podremos recuperar otros participantes, en caso de que se produjera alguna baja.

Así, os pedimos que entreguéis la hoja adjunta, en la Secretaría del edificio verde, antes del 6 de noviembre. A lo largo de la semana del 9, os informaremos de qué alumnos han sido admitidos y quiénes forman parte de la lista de espera. Es muy importante que los alumnos de 4º y 1º también se ajusten a este protocolo y respeten las fechas indicadas, ya que, de no hacerlo, quedarán en lista de espera.

Gracias por vuestra colaboración. Quedamos a vuestra disposición.

Departamento de Lenguas Extranjeras II (Francés y Alemán)

Avenida Ocho de Marzo, 1
t +3491 713 97 00 - 02 | f +3491 713 97 01
www.hipatia-fuhem.es

Colegio Concertado



AUTORIZACIÓN FAMILIAR PARA LA PARTICIPACIÓN EN EL INTERCAMBIO

CEM HIPATIA-FUHEM

CURSO 2015/2016

Dña./D. _____,
madre, padre o tutor legal, del alumno o la alumna

_____ del curso ____ de _____, autorizo a mi hijo/a a participar en la actividad del intercambio cultural y lingüístico con el Lycée Anita Conti, de Bruz, que tendrá lugar entre los días 22 y 29 de abril en la ciudad francesa, y los días 20 y 27 de mayo en Rivas Vaciamadrid.

Asimismo, acepto las condiciones que conllevan la participación en este intercambio, que hacen referencia, principalmente, al alojamiento del correspondiente francés en el domicilio familiar, y el pago del precio del viaje, estimado en 275 euros (cálculo realizado para la asistencia de 44 alumnos). Me doy por enterado/a de que el primer plazo de este pago se hará entre los meses de diciembre y enero, y el segundo, entre marzo y abril.

En Rivas Vaciamadrid, a _____, de _____ de 2015

Firmado:

_____ (Nombre y apellidos)